

LA LIGNE BLANCHE : AVOCATS ET ADDICTION



MOUHOUBI Samy, HANCOCK Anastasia, ENKAOUA Chloé
SWAPS, 4e trimestre 2009, n°56 (5 p.)
Articles

L'usage de substances illicites a augmenté de façon très critique dans la population active en général, et chez les avocats en particulier. Si stress et pression offrent un terreau idéal à la consommation de stimulants et de drogues dites « de l'endurance », la conjoncture économique vient encore aggraver le phénomène. Alors que les cabinets préfèrent pratiquer la « politique de l'autruche », quelques avocats ont accepté de prendre la parole à Paris et à Londres.

>> [TELECHARGER](#)